
Direction des Services Techniques 
Service Vie Economique et Mobilité 
MBD 

Bureau du Club d’Action Economique (CAE) 
7 janvier 2019 
Compte rendu 

 

Présents 
 

Membres du bureau : 

M. Didier Bossard    Entreprise COLLAERT 

Mme Anne-Christine Olivera Da Silva  ACO SERVICES 

Mme Sophie Piepers    Expert-comptable 

M. Marinel Nicolas    Entreprise AUTO BILAN FEREOPONTAIN NORISKO 

 
Mairie de Saint-Fargeau-Ponthierry : 

Mme Marie-Christine Flamain   Conseillère municipale déléguée à l’Emploi, à 
l’Insertion, à l’habitat et à l’environnement 

M. Thierry Fromentin Conseiller municipal délégué à l'Artisanat, au 
Commerce et au Marché 

Mme Marion Billault-Dunand   Référente Service Vie économique et Mobilité 
 
Excusés : 

 
Membres du bureau : 

Mme Sandra Ferreira/Mme Riviere  LCL 

 
Invités : 
M. Sebastien Bonnelucq    Chambre des Métiers et de l’Artisanat (CMA)  

Mme Amandine Gaxatte    Chambre de Commerce et d’Industrie (CCI) 

 

Mairie de Saint-Fargeau-Ponthierry : 

Mme Claire Moutardier     Directrice Générale Adjointe des Services Techniques 

 

I/ Retour sur la soirée du 100eme membre du club 
 

Retour sur le déroulé 

1. Discours de Monsieur Fromentin sur le club, le bureau et sur la commission du blog avec 

remerciements aux membres. 

2. Discours de Madame Gaxatte, CCI,  partenaire très présent lors des rencontres. 

3. Discours de Monsieur Le Maire 

4. Retour en images des rencontres depuis la création du club 

5. Annonce du 100eme membre : Le cabinet d’ostéopathe, 6 rue de la saussaie 

6. Photo de groupe 

7. Cocktail et Soirée Casino 

 

Lors de cette soirée, 23 entreprises étaient présentes (pour 35 réponses positives). Les entreprises 

pouvaient venir accompagnées, nous comptons donc 34 personnes ont finalement été recensées ; à 

ce nombre sont ajoutés les élus et les représentants des chambres consulaires. 

Des prises de paroles spontanées se sont faites par les membres mis à l’honneur.  

L’ambiance conviviale et festive sur le thème du casino a été appréciée de tous. 
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II/ Retour sur les dernières actions du club 
 

- 26 Novembre 2018 : Atelier « ma visibilité sur le web » 
12 entreprises présentes – sujet et intervenants félicités 

 
- 24 Novembre 2018 : Stage meeting 

Le samedi matin très peu d’entreprises ont pu se déplacer. En revanche, le samedi est le jour où les 

élèves peuvent se rendre le plus disponible. 

Présents : 9 services mairie avec 15 stages proposés (11 conventions sont en signature).  

   3 entreprises : Cap Ouest, Bat’Etud, Auto Ecole 

13 entreprises ne pouvaient être présentes ce jour mais ont toutefois proposé des stages. 

Une cinquantaine d’élèves est venue. 

 
- 18 Décembre 2018 : atelier « quel réseau pour quelle entreprise ? » 

7 entreprises présentes - sujet et intervenants félicités 
 
 

III/ Définition des thèmes à aborder lors des prochains Clubs d’Action 
 

Les thèmes abordés lors des dernières rencontres :  

 

- La communication, 

- Le réseau, 

- Le financement, l’aide au développement des entreprises, 

- Les questions de comptabilité, 

- La gestion de son temps, 

- L’humain dans l’entreprise, 

- La gestion financière, 

- L’assurance, 

- L’apprentissage, 

- Le conseil juridique. 

 

Les rencontres se feront aux dates suivantes : 

 

- 19 février 2019 : CAE 
- 18 mars 2019 : bureau CAE 
- 9 avril 2019 : CAE 
- 20 mai 2019 : bureau CAE + Atelier numérique 
- 6 juin 2019 : midi pro 
- 12 septembre : petit déjeuner au marché à partir de 7h30 jusqu’à 9h00. 

 

Pour les prochaines rencontres, il est suggéré de convier tous les commerces abonnés du marché. A 

chaque début de rencontre, il est proposé qu’une entreprise de la ville prenne la parole pour présenter 

son parcours et sa structure. 
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Sujets du CAE du 19 février 2019 

1. Il est proposé que Monsieur Chican, société « Esprit Maquette » prenne la parole pour 

expliquer son parcours et sa structure. 

2.  « Présenter son réseau » avec les Dirigeantes actives (contact Madame Piepers) et 

les Femmes du bâtiment (contact Françoise Mariage) 

 

Sujets du CAE du 9 avril 2019 

1. Faire intervenir une entreprise de la commune 

2. Etudier des pistes pour communiquer auprès des associations de la commune. 

Ou, présentation de la plateforme de digitalisation par la poste  

3. « Speed business meeting » 

 

Sujets « midis pro » juin 2019 

Il est envisagé de proposer une intervention d’un œnologue pour faire une dégustation de vin. 

3 ou 4 tables seront proposées, animées par : 

1. Collaert (sujet à définir en fonction des particularités de l’entreprise : l’exportation/ la sous-

traitance/ autre… ) 

2. présentation de la plateforme de digitalisation par la poste  

3. Structure à définir en fonction des sujets économiques d’actualité 

4. Structure à définir en fonction des sujets économiques d’actualité 

 

Les ateliers numériques 

Deux ateliers numériques sont à programmer sur l’année avec les sujets suivants au choix : 

- « Google my Business »,  

- « mes clients, le web et moi », 

- « quels contenus pour quel réseau ? »,  

- «  la publicité en ligne ».  

 

Les sujets retenus sont « Google my Business », « mes clients, le web et moi ». 

Contacter la CCI afin de programmer le premier atelier « Google my buiness » le lundi 20 mai. 

Le second sera organisé sur le second semestre. 

 

Petit déjeuner d’entreprises 

Afin de diversifier les rencontres professionnelles, un petit déjeuner d’entreprises sera organisé le 

jeudi 19 septembre 2019 au marché 7h30-9h00. 

 

IV/ Communication 
 
BLOG : 
Une réunion doit être reprogrammée pour avancer sur la diffusion du blog par facebook. 
Le lien du blog sera renvoyé à toutes les entreprises pour lesquelles la commune dispose des 
coordonnées mails. 
 

VŒUX AUX ENTREPRISES 

Un mail sera envoyé aux entreprises de la commune de la part du bureau du CAE afin de souhaiter les 

vœux 2019, d’informer des prochaines rencontres et de retransmettre le lien du blog.  
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AUTRE 

- La convention entre les chambres consulaires et la commune devrait être signée en 

début d’année. Il est proposé  d’y convier les membres du CAE ainsi que le bureau de 

l’amicale du marché. 

- Il est proposé de rédiger une plaquette sur le CAE et de la transmettre aux membres ainsi 

qu’aux structures disposants d’un présentoir ville. 

- Faire un KAKEMONO 

- Proposer une page (ou une double page) dans le Mag dédiée aux CAE avec un retour sur 

la soirée du 100eme membre, le nom des entreprises qui participent aux rencontres, le 

lien du blog… 

 

 

V/ Questions diverses 
 

Envoyer le guide municipal (dans lequel se trouve les associations) à Monsieur Nicolas 

Envoyer un faire-part des vœux du maire à Madame Olivera da silva 

 

 

 

 

 

 

Destinataires : Les membres présents et excusés 
 

Copie :  Mme GAUDART, Responsable du Service Communication et Evènementiel 

 Mme LE QUELLEC, Directrice Générale des Services 

 Madame GRAVIERE, Adjointe au Mairie 

  


